



Calcerrada, nuevo secretario general del CDS

El herenciano **José Luis Gómez Calcerrada** es el nuevo secretario general del Centro Democrático y Social, tras la dimisión de **Fernández Teixidó**, como consecuencia de la debacle electoralista que esta agrupación política, sufriera en las pasadas elecciones autonómicas catalanas. **Calcerrada**, que hasta ahora era el responsable de Participación Ciudadana, asegura no temer que de celebrarse un Congreso Extraordinario su «reinado» como secretario general corra peligro.

El PSOE de Guadalajara con un concejal menos

Fernando Planelles, concejal socialista en **Guadalajara**, dimitió del Ayuntamiento con la intención de constituirse en Grupo Mixto. Con la dimisión de **Planelles**, el PSOE e IU en el Ayuntamiento de **Guadalajara** cuentan con los mismos concejales que el PP, 12. La dimisión se produjo un día después de que el PSOE e IU iniciaran las conversaciones para la gobernabilidad del Ayuntamiento alcarreño. Como se recordará, el ex alcalde y ex teniente alcalde socialista **Javier de Irizar** y **Ricardo Calvo** presentaron recientemente su dimisión como ediles.

Elcogas explotará la central térmica

La sociedad que se encargará de la construcción y explotación de la central térmica de gasificación que se instalará en **Puertollano** ha quedado constituida esta semana con un capital español, francés y portugués de 26.300 millones. Será la sociedad **Elcogas S.A.** Las obras de la segunda central térmica comenzarán antes de que finalice el año y en ellas se invertirán más de 90.000 millones de pesetas, 10.000 de ellos aportados por la Comunidad Europea. En el Proyecto IGCC **Puertollano** se aplicarán tecnologías aún no empleadas para generar energía eléctrica con un alto rendimiento a partir de la gasificación de carbón, sin que ello afecte al medio ambiente.



La Custodia viajará en una urna de 3.000 kilos

La Custodia de Arfe, símbolo del Corpus en **Toledo**, saldrá de la catedral, camino de Sevilla, en un camión blindado especialmente preparado para llevarla y en una urna que pesa más de 3.000 kilos. El arzobispado ha adoptado fuertes medidas de seguridad, como que un helicóptero vigile el viaje secreto de la custodia y el expolio de **El Greco**.

Defensa tendrá que indemnizar a 200 trabajadores

Doscientos trabajadores civiles del Ministerio de Defensa en **Albacete** recibirán 38 millones de indemnización después de que Magistratura ha fallado a favor de los mismos, reconociendo sus derechos a reclasificarse profesionalmente. Aún quedan otros 800 compañeros que no se han beneficiado de esta sentencia porque cuando UGT inició los trámites para el recurso no se unieron. Sin embargo, estos trabajadores podrían unirse al litigio. Los cerca de mil empleados civiles corresponden a las instalaciones militares de la Maestranza y a la base aérea de **Los Llanos**.